

El Partido Andalucista presenta a Pérez Cabello como número dos al Congreso por Córdoba

Estuvo arropado por los cabezas de lista del PA al Congreso y el Senado por la provincia

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 4 de octubre de 2011 - 19:00



El Partido Andalucista ha presentado a Juan Carlos Pérez Cabello como número dos al Congreso de los Diputados por la provincia de Córdoba, de cara a los próximos comicios generales del 20 de noviembre, en un acto público que tuvo lugar este lunes en el salón de actos del CEP Priego-Montilla.

El actual portavoz del grupo municipal andalucista y cabeza de lista del PA en las pasadas elecciones municipales estuvo arropado por los cabezas de lista al Congreso y Senado por la provincia, Antonio Manuel Rodríguez y Sebastián de la Obra, respectivamente, así

como por militantes y simpatizantes de la comarca.

En el turno de intervenciones, Sebastián de la Obra, fundador de la Asociación de Derechos Humanos de Andalucía y adjunto al Defensor del Pueblo Andaluz, hizo alusión al desinterés por la política y criticó la modificación de la ley electoral, en la que es necesaria la presentación de 800 avales para concurrir a los comicios del 20-N, cargando contra los dos grandes partidos nacionales.

Por su parte, Antonio Manuel Rodríguez calificó a Pérez Cabello como “un hombre entero”, apostando porque Andalucía tenga peso en Madrid y transmitir que nuestra comunidad andaluza existe, solicitando a los presentes la colocación de banderas andaluzas en sus balcones.

Juan Carlos Pérez Cabello señaló que uno de los motivos que le ha llevado a integrar la lista al Congreso ha sido “porque me duele Andalucía”, y ha contado con muchos apoyos de compañeros de partido, simpatizantes y amigos.

Por otro lado enfatizó en la necesidad de que Andalucía tenga voz en todas las instituciones del estado, calificando de “injusto” el hecho de que su partido haya tenido que presentar avales de ciudadanos para presentarse a estas elecciones, añadiendo que se trata de “un atentado a la democracia”.

Pérez Cabello subrayó que el programa del Partido Andalucista, “es el mejor para Andalucía”, confiando en que el próximo 20 de noviembre, se produzca “un tsunami verdiblanco”.